



4/11(火) よかぼんが やって来ました。



たった一人の新入生ですが、村山家から、元気一杯の末っ子「よかぼん」が初登場してきました。その名も幸児君。幸せな子どもです。幸せな自分に気付いて「ありがとう」と感謝できる人になってほしいと願っています。これで、本年度の児童数は10名になりました。今年度の合言葉は「あいさつ しんせつ ありがとう」です。令和5年度が吉之元小学校創立150周年にふさわしい実りある1年となるよう精一杯活動していきますので、皆様方の御理解と御協力を何卒よろしくお願いいたします。



4/7(金) 新任式 始業式

鈴木弘一(教頭先生) : 都城西小学校より

安藤晋二(3年生担任) : 宮崎西小学校より

川原明美(保健室担任) : 祝吉小学校より

上記3名の先生が着任して、吉之元小の新メンバーとなりました。4/7(金)の新任式では、6年生 村山一心君が児童を代表して、以下のような学校紹介や歓迎の意を伝えたところです。

・・・吉之元小学校は、みんなが笑顔で元気に登校してきます。朝からあいさつを頑張っている人が多いです。ぼく達は、外でサッカーをよくします。体を動かすことが大好きです。・・・1月か2月、すごく寒くなったら保護者や先生方が徹夜をしてスケート場を作ってくれます。今年度もできるといいです。早く先生方にぼく達や学校のことを分かってもらい、先生方から多くの事を教わりたいです。(一部抜粋)

続けて実施した始業式では、6年生 藏元弥山君が、最高学年としての抱負を読み上げ、令和5年度の新たなスタートを切ることができました。(以下、弥山君の作文より)

・・・頑張りたい事が3つあります。一つ目は授業態度です。・・・今年は、最上級生として絶対にそんな事がないようにしたいです。二つ目は、学校に毎日来ることです。・・・6年生が2人なのに1人が休んでしまったら・・・「あの学校だいじょうぶ？」など、色々な人からの学校やぼくの評価を下げてしまいます。また、一心君1人に任せてしまって、一心君も大変になってしまうから、休まないようにしたいです。(一部抜粋)

4/20(木) 初 参観日・PTA臨時総会



1・2年「学級活動」



3年「国語」



5・6年「外国語」

今年は全校児童数が減って、寂しくなるかと少々心配もしていましたが、みんな明るく元気に登校しています。全員が積極的に学校に来て頑張っているため、これからも大いに期待しているところです。ただ、ちょっとだけ残念だったのは、せっかくなのに、参観者が少なくて、とぜんね一気がしたことです。保護者や地域の方が声を掛け合って、もっともっと気軽に足を運んでいただけるよう学校も努力せんといかんと思いました。

田植え、うんめ収穫やらも かしをせってください。

5月になれば、から芋植えや田植え、梅ちぎりを実施します。その他、コロナのために全くできなかったグランドゴルフもする予定です。今年度は、地域が関わる活動も充実させます。是非是非、学校に足を運んで、子どもたちと積極的に関わってください。

先日は、中学校入学を終えたばかりの本校卒業生2名が、新鮮ほやほやの制服姿を見せに来てくれました。決して大人数ではない本校には、とっても嬉しい来客でした。



おせろしゅ なってます



よかにせどん ALTジェイク



朝んめ はよから奉仕作業

欠席者ゼロが続いた4月でした。吉之元の活気は児童の元気からです。今後とも宜しくお願いします。